

## Impulsando la investigación en salud

## María Rodríguez-Carrasquel



Hospital Vargas de Caracas. Correo electrónico: mariajrodriguezcarrasquel@gmail.com ORCID: 0000-0002-6864-4844

Venezuela vive momentos difíciles y esto ha influido sobre nuestro desempeño en muchas áreas como el desarrollo de trabajos de investigación, sus publicaciones, redacción de artículos de revisión y discusión de casos clínicos.

Debemos vencer la desesperanza y con optimismo pensar en esa reestructuración en la que todos debemos participar para el tan necesario rescate de nuestras instituciones, como la Sociedad Venezolana de Gastroenterología que requiere el trabajo efectivo de todos sus miembros.

Tenemos que retomar la realización de investigación, en medio de tantas dificultades y contribuir de ésta forma con el mantenimiento de GEN, con miras a llevarla entre todos, a ese sitial que debe tener.

La investigación en salud es objeto preocupación y debemos impulsarla fuertemente con la integración de grupos de trabajo, así como la formación de nuevos investigadores, lo que traerá consigo una plataforma de conocimientos científicos para apoyar las decisiones que sustentan la práctica de la medicina y por ende la mejora en la calidad de los procesos de atención a la salud.

Publicar los resultados de estas investigaciones es una parte fundamental del desarrollo científico y contribuye a fortalecer e identificar debilidades en el estado de la salud poblacional. Para ello, GEN representa una ventana de oportunidad mediante la difusión del conocimiento científico generado en nuestro país en el área de la gastroenterología, posibilitando la utilidad práctica de la investigación al compartir los resultados de este proceso, lo que a su vez deriva en un enriquecimiento académico y asistencial.

Debemos reconocer el trabajo realizado y la disposición a colaborar de colegas como el Dr. Jorge Landaeta y la Dra. Carla Días quienes junto a su equipo de trabajo han contribuido de manera loable con su valioso aporte al enriquecimiento de GEN. Un agradecimiento, además, a todos los médicos que durante estos meses han mostrado interés por el fortalecimiento de nuestra revista.

A todos los miembros de la SVG. la invitación a continuar realizando esas publicaciones de calidad que durante muchos años se ha desarrollado